

# 2000 Deckel gesammelt

**KIEL.** Für den Transport brauchten sie eine extra große Karre: Weit mehr als 2000 Plastikdeckel von Tetra Paks und Getränkeflaschen brachten die Kleinen aus dem Kindergarten des Sozialdienstes katholischer Frauen Kiel (SKF) zum Abfallwirtschaftsbetrieb Kiel (ABK) am Kleinen Kiel. Von dort gehen die Plastikdeckel an den Verein „Deckel drauf“ und werden verkauft, um weltweit Kindern eine Polio-Schutzimpfung zu ermöglichen – denn die ist lebenswichtig. Dass Lebensretter nicht immer erwachsen, groß und alt sein müssen, bewiesen auch Mads, Jon, Robert und Morlin. Die Zweijährigen aus dem Kindergarten des Sozialdienstes gehören mit zu den fleißigen Deckelsammlern. „Ein Artikel über die Aktion, die vom Rotary Club Kiel ins Leben gerufen wurde, hatte vor rund drei Jahren den Ausschlag gegeben, sich zu beteiligen“, erklärte Kita-Leiterin Maren Dempewolf.

Der ABK ist eine der Sammelstellen des Vereins „Deckel drauf“, der die Deckel entgegennimmt.